
Procès Verbal :  Réunion du Conseil Municipal 

                Vendredi 7 avril 2023 
 

 

Date de convocation : 1er avril 2023 

 

Etaient présents : MM. et Mme B. Cavet, A. Debeugny, F. Debeugny, B. Deleau, C. Denizart, 

J-P. Huet, P. Le Guellec. 

Etaient excusés :  Mme C. Dumortier, M. X. Hein 

 

Le quorum étant constaté, la séance est ouverte à 21h sous la présidence de M. François Debeugny. 

 

M. Patrick Le Guellec est désigné secrétaire de séance. 

 

Communication du Maire 

 

- La prochaine réunion de conseil aura lieu le mardi 9 mai 2023 à 19h30 à la mairie. 

- Un flyer a été distribué, informant des permanences de la gendarmerie à la mairie de Villers-

Bretonneux. 

- M. le Maire donne lecture des remerciements de la famille de M. Bernard Brochot, ancien maire de 

Fouilloy, récemment décédé.  

- La mairie sera fermée le samedi 8 avril 2023. 

 

Travaux des commissions : 

 

Administration générale, finances, éducation   

 

- Lors du conseil d’école en date du 14 mars les points suivants ont été abordés : les effectifs, les 

rythmes scolaires, les projets des classes, projet d’école, les coopératives scolaires et les demandes 

de travaux. 

- M. le Maire présente le compte de gestion dressé par le receveur, visé et certifié conforme par 

l’ordonnateur, qui n’appelle ni observations ni réserves de sa part. Après en avoir délibéré le CM (7 

pour) approuve le compte de gestion.  

- Sous la présidence de M. Huet, le compte administratif 2022 est présenté au conseil. Il fait 

apparaitre les résultats suivants : 

Fonctionnement : Investissement : 
 

Dépenses :  - 169 273.27 € Dépenses : - 105 069.50 € 

Recettes :  + 169 166.07 € Recettes : + 139 979.85 € 

Résultat 2022 :  -        107.20 € Résultat 2022 : +   34 910.35 € 
 

Solde 2021 :  +    18 299.11 € Solde 2021 : +   10 830.25 € 
  

Résultat de clôture 2022 :  +    18 191.91 €  Résultat de clôture 2022 :  +   45 740.60 € 
 

Soit un résultat de clôture général 2022 égal à + 63 932.51 €, identique au résultat du compte de 

gestion. Le compte administratif 2022 est approuvé (6 voix pour), hors de présence de M. le Maire. 

- Concernant les taux d’imposition des taxes communales, la commission finances propose de maintenir 

les taux actuels pour l’année 2023, soit :  

 Taxe foncière bâtie : 47.69 % Taxe foncière non bâtie : 32.80 % Taxe d’habitation : 12.61 % 

   Proposition validée à l’unanimité par le conseil.  

- Après avoir entendu le compte administratif 2022, M. le Maire propose d’affecter l’excédent de 

fonctionnement sur la ligne 002 du budget 2023, pour un montant de 18 191.91 €. L’affectation du 

résultat de l’exploitation est approuvée à l’unanimité. 



- Le budget primitif 2023 est présenté par M. le Maire. Celui-ci est équilibré à 198 852.00 € en 

fonctionnement et 121 872.00 € en investissement.  

Budget adopté à l’unanimité par le conseil municipal. 

- Le SISCO se réunira le 11 avril 2023 à 19h30 à la mairie de Cachy. 

 

Commission Communale d’Actions Sociales 

 

- La réunion annuelle du Souvenir français, Comité de Corbie Val de Somme, se tiendra le 8 avril.  

M. Huet représentera la commune. 

- L’assemblée générale ordinaire des Alençons aura lieu le mercredi 12 avril 2023 à 18h30 à Camon. 

- Le SISA se réunira le 26 avril 2023 à 19h30 à Boves. 

 

Communication, Relation, Loisirs 

 

- La réunion des associations communales a eu lieu le 20 mars. 

- Une cérémonie locale sera organisée le 25 avril, jour de l’Anzac.  

- Concernant la cérémonie du 8 mai, le rendez-vous est fixé à 11 h au monument. 

 

Environnement, Cadre de vie 

 

- L’opération Hauts de France Propres a eu lieu le 18 mars, un point est fait. 

- La commission environnement s’est réunie le 13 mars. 

- Les travaux d’abattage des quatre arbres débutera le 12 avril.  

- Le panneau « Tir à l’arc » est terminé. 

- Des jardinières ont été achetées pour « fleurir » les barrières place des Marronniers.  

- Un devis sera demandé pour les décorations de Noël à implanter sur les nouveaux candélabres.  

 

Urbanisme 

 

- Les travaux sur le réseau d’éclairage public ainsi que le passage au Led sont en cours. 

- M. le Maire a été convié par la société Colas en présence de la société Denis promotion à la réception 

de la partie VRD du chantier « Lotissement le Haut de la Carrière ».   

- M. le Maire donne lecture du mail de Mme Deleau Sylvie concernant une demande d’urbanisme. 

La parcelle référencée B7 est classée en zone A (Zone Agricole), dans le zonage du PLUI approuvé 

en 2020. De fait, elle n'est donc pas constructible. Le CM ne peut répondre favorablement à la 

demande. 

- L’Assemblée Générale du CAUE aura lieu le 13 avril 2023 à Poix-de-Picardie. 

 

Biens communaux, Travaux 

 

- Des meubles ont été commandés chez Leroy Merlin pour équiper de rangement la pièce d’eau de la 

mairie. 

  

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 23h15. 

 

Fait et délibéré en séance les jour, mois et an susdits 

 

 

Le Maire, 

 

 

 

François Debeugny 

Le Secrétaire, 

 

 

 

Patrick Le Guellec 

 


